



AGENCY GROUP  
LUXURY REAL ESTATE

**4 Pièces**

**84 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83794223**

**735 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le quartier de la Lanterne est une enclave recherchée et prisée, offrant un cadre de vie privilégié à ses habitants. Niché dans un environnement calme et résidentiel, il combine à la fois la tranquillité et la proximité des commodités. Cette localisation stratégique permet de profiter d'un équilibre parfait entre la sérénité d'un quartier paisible et l'accessibilité aux services essentiels. Les résidents peuvent facilement accéder à divers commerces, écoles réputées, parcs verdoyants et centres de loisirs. Cet élégant appartement de 4 pièces, situé au premier étage sur deux d'une résidence ...

The Lanterne district is a sought-after and popular enclave, offering a privileged living environment to its inhabitants. Nestled in a quiet and residential environment, it combines both tranquility and proximity to amenities. This strategic location allows you to enjoy a perfect balance between the serenity of a peaceful neighborhood and accessibility to essential services. Residents can easily access various shops, renowned schools, green parks and leisure centers. This elegant 4-room apartment, located on the first floor of two of a prestigious residence. With its 83 square meters of comfort ...

**AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)